

micro
plus+

DAHA
GENÇ
GÖRÜN

Teknik Özellikler

- Çıkış Kanalları** : Bağımsız 4 Kanal
Pulse Şekli : Direk akımlı asimetrik bifazik kare dalga
Çıkış Akımı : 500 OHM'da maksimum genişlikte Maksimum oran peak'de 100 mA
Dalga Formu : Burst Normal Modulation
Besleme Gerilimi : AC 220-240 Volt

Technical Characteristics

- Output Channels** : Independent 4 channels
Pulse Form : Direct current asymmetric biphasic
Output Current : At 500 OHM, maximum width at maximum rate peak, 100 mA
Wave Form : Burst Normal Modulation
Supply Voltage : AC 220-240 Volt

Технические характеристики

- Число выходных каналов:** 4 независимых канала.
Форма импульсов: асимметричная биполярная прямоугольная волна постоянного тока.
Выходной ток: 100 мА, при 500 Ом, максимальной ширине и максимальном пике скорости.
Форма волны: нормальная модуляция Burst.
Напряжение питания: 220÷240 В от сети переменного тока.



micro
plus+ DAHA
GENÇ
GÖRÜN!



Akatlar Mahallesi Nispetiye Caddesi Akat Apartmanı No:39 Kat:2 Daire:8
Beşiktaş / İstanbul - TÜRKİYE

www.microplus.org



İlk seanstan başlayan etkisini
hissedeceksiniz!

www.microplus.org

AMELİYATSIZ BÖLGESEL SIKILAŞMA ve YÜZ GENÇLEŞTİRME

Regional Tightening and Non-Operative Facial Rejuvenation With Micro Plus

Micro Plus İle Bölgesel Sıkılaşıma ve Ameliyatsız Yüz Gençleştirme

Yaş ilerledikçe derinin altındaki yağ dokusu azalıyor, yer çekimi nedeniyle gevşek dokuda sarkmalar oluşuyor. Ayrıca derinin orta tabakası olan dermisteki kollojen ve elastin lif miktarının düşmesi, ciltteki gerginlik ve elastikiyeti azaltıyor. Yaşlanma süresince sarkmalar yüz bölgesi ile sınırlı kalmayıp, kol, göğüs, karın, bacak, sırt ve iç bacak bölgesinde aynı şekilde görülebiliyor.

Regional Tightening and Non-Operative Facial Rejuvenation With Micro Plus

Fatty tissue under the skin decreases with age, and sagging occurs at the loose tissue because of gravity. In addition, decrease in the number of collagen and elastin fibers within the middle layer of skin, dermis, reduces skin's tension and flexibility. Sagging is not limited to facial region during ageing process, and it can be seen in arms, breasts, abdomen, legs, back and inner leg regions in the same way.

Kasları Uyararak Dokularda Sıkılaşıma ve Selülit Tedavisi

Micro Plus uygulamaları farklı dalga boyunda elektrik akımı verilerek kasların uyarılması temeline dayanıyor ve kaslarda izometrik kasılmalar yaratarak vücudun kendini toparlamasına yardımcı oluyor. Oluşturduğumuz kasılmalar vücudun enerjisi ATP kullanarak elde etmeye çalışıyor. Ancak ATP kısa sürede tükendiği için bu kez kaslar kendi dokularındaki glikojen ve yağı kullanmaya başlayarak enerji topluyor. Böylece enerji kullanılarak vücutta belli bölgelerde lokalize olan yağ dokusunu da azaltıyor. Aynı zamanda Micro Plus bölgedeki dolaşım sistemini uyarıyor bu da lenfatik drenajı artırıyor. Tüm bu etkiler deride canlanma, dirileşme, toparlanma ve gençleşme etkisi gösteriyor.

Toning And Cellulite Treatment By Stimulating Muscles

Micro Plus applications work on the principle of stimulating muscles by providing electricity in different waveforms and helps the body to tighten up by generating isometric contractions in muscles. Contractions generated causes the body look for energy. Muscle tissue initially attempts to generate energy it requires by using ATP. As ATP run out quickly, muscles then start collecting energy by using glycogen and fat within their tissues. Thus, fatty tissue localized in certain parts of the body is decreased with the help of energy. At the same time, Micro Plus stimulates circulatory system and increases lymphatic drainage, All these effects result in refreshed, rejuvenated, recovered skin.

Micro Plus Yüz Gençleştirme Etkisi

Micro Plus'ın sıkılaşıma ve inceltme etkisinin yanı sıra gençleşmeyi destekleyen yüz ovalini belirginleştiren, yüzde 8 ila 12 yaş arası toparlanmayı sağlayan gözle görülür etkileri var. Cildin sıkılaşması ve toparlanmasına yardımcı olan Micro Plus'ın etkisini ilk seansın sonucunda hissedebilirsiniz.

Ancak asıl sonuç haftada iki gün 10 seans sonucunda belirtiliyor. Beş hafta içinde yüzde toparlanma, gençleşme, dirileşme ve lifting etkisi açıkça görülüyor.

Facial Rejuvenation With Micro Plus

In addition to Micro Plus tightening and slimming effect, it also offers visible effects on facial features, resulting in an apparent recovery up to 8 to 12 years. You can feel Micro Plus toning and rejuvenating effects right after the first application. Actual results, however, become apparent after 10 applications with a frequency twice a week. Within 5 weeks, rejuvenating, anti-ageing, lifting and recovery effects on the face become visible.

Hızlanan Zayıflama Süreci ve Yüz Gençleştirme Etkisi

Vücudun doğal formuna kavuşmasına yardımcı olan Micro Plus selülitin giderilmesini ve zayıflamış liflerle bağ dokularının yenilenip onarılmasını kolaylaştırıyor. Konnektif (Bağ) doku aktivitesini artırarak kolajen ve elastin üretimini hızlandırıyor. Micro Plus sayesinde hücre içinde iyileşme ve aktifleşme sağlanıyor. Selülitin yarattığı portakal kabuğu görünümü kayboluyor. Micro Plus selülitli bölgedeki dokuların yeniden normal cilt dokusuna kavuşmasını ve protein sentezini artırıp hücre metabolizmasını hızlandırarak cilt yapısını yeniliyor.

Accelerated Slimming Process And Facial Rejuvenation Effect

Helping the body achieve its natural form, Micro Plus promotes cellulite treatment and regeneration of defected fibers and connective tissues. By increasing connective tissue activities, it accelerates production of collagens and elastin. Micro Plus promotes intracellular recovery and activation. The orange peel appearance caused by cellulite disappears. Micro Plus helps the tissues in regions with cellulite to transform into normal skin tissue, and rejuvenates the skin by increasing protein synthesis and cellular metabolism.

Micro Plus Nereelerde İyileşme Sağlıyor?

- * Yüz Gençleştirme
- * Boyun Gençleştirme
- * Yüz Ovalini Belirginleştirme
- * Karın Toparlama
- * Popo Kaldırma
- * Bacak ve İç Bacak Sıkılaştırma
- * Göğüs Sıkılaştırma
- * Sırt Toparlama
- * Selülit Tedavisi
- * Lenf Drenaj Etkisi (Ödem Atma)

Where Does Micro Plus Provide Healing?

- * Facial Rejuvenation
- * Neck Rejuvenation
- * Improving Facial Oval
- * Abdominal Toning
- * Butt Lift
- * Leg and Inner Leg Tightening
- * Breast Tightening
- * Back Toning
- * Cellulite Treatment
- * Lymph Drainage



БЕЗОПЕРАЦИОННОЕ РЕГИОНАРНОЕ ПОДТЯГИВАНИЕ и ОМОЛОЖЕНИЕ ЛИЦА



Регионарное подтягивание и безоперационное омоложение лица с помощью Micro Plus

С возрастом жировая ткань под кожей уменьшается и провисание происходит в рыхлой ткани из-за силы гравитации. Кроме того, уменьшение количества волокон коллагена и эластина в среднем слое кожи, дермы, уменьшает напряжение и гибкость кожи. В процессе старения провисание не ограничивается лицевой областью и его можно таким же образом увидеть в области рук, груди, живота, ног, спины и внутренних частей ног.



Тонизирование и антицеллюлитная терапия с помощью стимуляции мышц

Micro Plus работает по принципу стимуляции мышц, подавая электричество в различных формах волны, помогая телу подтянуться, вызывая изометрические сокращения мышц. Вызванные таким образом сокращения, заставляют организм искать энергию. Мышечная ткань сначала пытается обеспечить необходимую энергию при помощи АТФ. Поскольку АТФ быстро заканчивается, мышцы начинают накапливать энергию, используя гликоген и жир в своих тканях. Таким образом, жировая ткань, локализованная в определенных частях тела, уменьшается из-за потребности в энергии. В то же время Micro Plus стимулирует систему кровообращения и увеличивает лимфатический дренаж. Все эти эффекты - приводят к обновлению, омоложению, восстановлению кожи.

Омолаживание лица при помощи Micro Plus

В дополнение к эффекту подтяжки и похудения Micro Plus, он также оказывает заметное влияние на черты лица, что приводит к явному восстановлению до 8 -12 лет. Вы можете почувствовать Micro Plus тонизирующий и омолаживающий эффект сразу после первого применения. Фактические результаты, однако, становятся очевидными после 12 применений с частотой два раза в неделю. Омолаживающие, антивозрастные, лифтинговые и восстановительные эффекты на лице в течение 6 недель становятся явными.



Ускоренный процесс похудения и эффект омоложения кожи лица

Помогая организму достичь своей естественной формы, Micro Plus способствует лечению целлюлита и восстановлению поврежденных волокон и соединительных тканей. Увеличивая активность соединительной ткани, он ускоряет выработку коллагена и эластина.

Micro Plus способствует внутриклеточному восстановлению и активации. Эффект "апельсиновой корки", вызванный целлюлитом, исчезает. Micro Plus помогает тканям в местах с целлюлитом переходить в нормальную ткань кожи, а также омолаживает кожу путем увеличения синтеза белка и клеточного метаболизма.



Для чего Micro Plus обеспечивает исцеление?

- * Омоложение лица
- * Омоложение шеи
- * Улучшение овала лица
- * Подтяжка живота
- * Подтяжка ягодиц
- * Подтяжка кожи ноги и внутренней части бедра
- * Подтяжка груди
- * Тонировка спины
- * Лечение целлюлита
- * Лимфодренажный эффект (снять отек)

